



siedler gewesen, wie es in dem Nouveau Dictionnaire universel pour l'intelligence des affaires d'Etat, des nouvelles publiques, et des conversations qui s'y rapportent, unter dem Artikel: Koskolnikes angegeben wird. Vorzeiten waren sie fast alle Kaufleute, Einwohner der Städte, der Flecken und der Dörfer, und eben dieß sind sie auch noch jetzt, da sie der Gewissensfreyheit genießen: und viele Leute mögen lieber mit ihnen, als mit andern Russen zu thun haben, weil sie dieselben, wie sie sagen, von besserer Treu und Glauben finden. Es giebt in Rußland Einsiedler, die man Poustinniki nennt. Diese sind gemeiniglich Kaufleute, oder zuweilen andere Personen, welche, der Welt müde und voll des Vorsazes Buße zu thun, sich unter einander vergesellschafteten, und sich in die Wälder zurückziehen: hier bauen sie Hütten und eine kleine Kirche, leben von Almosen, und bringen ihre Tage mit Beten hin; aber dazu müssen sie die Erlaubniß des Souverains erhalten.

Ich hoffe, man werde mir die lange Abweichung von meinem Gegenstande verzeihen.